心の 中の愛中野愛



平戸市立中野小学校 平戸市中野大久保町888 電話 0950-22-9232 • FAX 0950-24-2606

令和6年3月12日(火) 校長 岸

お別れ集会

3月1日(金)の午後に行いました。この一年、中野小学校のために精一杯がんばってくれ た6年生に、感謝の気持ちをこめた集会です。企画・準備から当日の運営まで、次代を担う 4・5年生が在校生をしっかりリードしてくれました。写真左上から右に、そして中段左 に・・・と説明します。まずは6年生の入場です。1・2年生が持つ花のアーチの下を、満面 の笑顔とともに通っていきました。各学年それぞれの位置についた後、はじめの言葉を4年生 が述べました。お笑い芸人さん風に、おもしろおかしくしてくれ、会場は一気に楽しいムード になりました。はじめは全校ゲームとして「6年生クイズ」をしました。運営委員会で事前に 調査した6年生の情報をもとに、O×クイズ形式で行われました。姉弟インタビューなどもあ り、全校児童の笑顔あふれる活動となりました。次に各学年の出し物です。はじめに4年生 が、ビデオ映像を流した後、6年生一人一人に思い出と感謝の気持ちを述べ、その後ダンスを 披露しました。次に2年生が、6年生に関する3択クイズをした後、「あの青い空のように」 を歌いました。次に1年生が、アルゴリズム体操や行進をしたり、「うれしいとき~」、 なしいとき~」など、6年生との思い出を元気いっぱい述べたりしました。3年生も、6年生 への感謝の気持ちを述べた後、ダンスを披露しました。5年生は、6年生との思い出や6年生の人柄などについて、GReeeeNの「あいうえおんがく」の替え歌に乗せてふりかえりました。 お返しとして、6年生からの出し物もありました。小学校での思い出を問題にして、全校児童 に〇×クイズ形式で出題するという内容でした。いきものがかりの「エール」も歌ってくれま した。その後、縦割り班で感謝の気持ちを込めて作ったメッセージのプレゼントをしたり、校 旗の引継をしたりしました。全校で「学校坂道(中野小学校バージョン)」を歌ってから、最 後に、5年生の藤〇〇央さんと坂〇〇稀さんが終わりの言葉を述べ、6年生退場となりまし た。愛があふれる素敵な集会となりました。後日ホームページに掲載しますので、ゆっくり御 覧ください。



卒業式に向けて

来週の火曜日、3月19日に卒業式を行います。小学校6年間の課程を修了する6年生に、敬意と感謝の気持ちを込めて執り行います。卒業式に向けて、各学級から、別れの言葉や式歌を練習する声が聞こえてきます。どの学級も、真剣に取り組んでいます。校内のあちらこちらに、お別れ集会でプレゼントしたメッセージも掲示しています。先日は、まちづくり運営協議会様からチューリップをいただきました。開花が卒業式に間に合うように、用務員の〇山さんがお日様とかけひきをしてくれています。おかげでつぼみが出ています。まちづくり運営協議会様、〇山さん、ありがとうございます。みんなの心がこもった、すてきな卒業式になると思います。

